



ASSOCIATION NATIONALE POUR LA SÉCURITÉ SANITAIRE DANS LES TECHNOLOGIES SANS FIL

Association régie par la loi du 1er juillet 1901

**Objet:** assister et fédérer les personnes et les collectifs qui luttent pour la sécurité sanitaire des populations exposées aux nouvelles technologies de télécommunications sans fil

**Siège social :** 55 rue Popincourt, 75011 Paris

**Téléphone :** 01 43 55 96 08

**e-mail :** [contact@robindestoits.org](mailto:contact@robindestoits.org)

**Site :** [www.robindestoits.org](http://www.robindestoits.org)

Paris, le 05 Mars 2009

## **TELEPHONIE MOBILE : FILLON MAL INFORME**

Monsieur le Premier Ministre a, dans une intervention du 04 Mars 2009, déclaré que les téléphones mobiles seraient plus dangereux que les antennes-relais.

Nous hésitons à le croire.

Car aucun technicien n'ignore que la téléphonie mobile fonctionne en boucle et que les émissions circulent d'antenne à portable et de portable à antenne.

Il est clair, même pour qui n'est pas technicien, que la structure physique de l'émission ne change pas quand elle traverse l'antenne ou le portable.

Or c'est précisément la structure physique de l'émission qui est la cause des attaques sur la santé.

Nous sommes en mesure d'assurer à Monsieur le Premier Ministre, dans une optique de clarté, qu'établir une distinction de nature entre portables et antennes-relais est contradictoire tout à la fois :

- avec les lois de la physique,
- et avec la vraisemblance technique.

Dans une situation de controverse, nous sommes d'avis que le bon sens ne doit pas être perdu de vue.

Robin des Toits